



RUE MENTANA

Dans l'instance de l'expropriation pour le redressement de la ligne homologuée de la rue Mentana, au coin de la rue Gifford, dans le quartier St. Denis de la Cité de Montréal.

AVIS PUBLIC

Dans l'instance de l'expropriation pour le redressement de missaires dans l'instance de l'expropriation plus haut citée ont terminée les procédures d'évaluation et déposé leur rapport, de telle évaluation au bureau du soussigné, ainsi que le requiert la loi, et que vendredi le 15^{ème} jour de novembre prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, ledit rapport sera soumis à la Cour Supérieure pour le District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en division de pratique (chambre No. 31) au palais de justice de cette Cité, pour être homologué.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 30 octobre 1912.



MENTANA STREET

In the matter of expropriation for the straightening of the homologated line of Mentana street, at the corner of Gifford street, in St. Denis ward of the City of Montreal.

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Commissioners in the above mentioned matter of expropriation have completed the proceedings of appraisal and deposited their report of such appraisal in the office of the undersigned, as required by law, and that on Friday, the 15th day of November next, at half past ten of the clock in the forenoon, or as soon as counsel can be heard, the said report will be submitted to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in the division of practice (room No. 31) at the Court-House of this City, for homologation.

L. O. DAVID,
City Clerk.

City Clerk's Office,
City Hall,
Montreal, October 30th 1912.



Cité de Montréal

Pompe à Vapeur Centrifuge

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au Bureau des Commissaires de la Cité, à l'Hôtel de Ville, Montréal, seront reçues jusqu'à midi jeudi, le douzième jour de décembre, 1912, pour la fourniture et la mise en place à la station de pompes du Bas-Niveau, Montréal, d'une pompe à vapeur centrifuge à haute pression de 12 millions de gallons.

Le cahier de charges général et les renseignements requis pourront être obtenus du Surintendant de l'Aqueduc, à l'Hôtel de Ville.

Les soumissions devront être enfermées dans des enveloppes spéciales, qui seront obtenues au bureau dudit Surintendant, et adressées au Bureau des Commissaires de la Cité, et devront en outre porter la souscription: "Soumission pour pompe à vapeur."

Chaque soumission cachetée devra être accompagnée d'un chèque certifié au montant de quatre mille (\$4,000) dollars, payable au Trésorier de la Cité et tiré sur une banque canadienne incorporée, qui devra être mis dans la même enveloppe spéciale.

Les soumissions seront ouvertes par le Bureau des Commissaires, en présence des intéressés, à son assemblée régulière, à midi, jeudi, le douzième jour de décembre 1912.

Le Bureau de Commissaires ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune autre des soumissions.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 24 Octobre 1912.



City of Montreal

Centrifugal Steam Pump

SEALED TENDERS, addressed to the Board of Commissioners of the City, at the City Hall, Montreal, will be received up to noon on Thursday, the twelfth day of December, 1912, for supplying, building and erecting at the Low Level Pumping Station, Montreal, one 12 million gallons high lift centrifugal steam pump.

General specifications and other particulars can be obtained from the Superintendent of the Water Works at the City Hall.

The tenders must be enclosed in special envelopes to be obtained at the office of the said Superintendent and addressed to the Board of Commissioners, and endorsed: "Tenders for Steam Pump."

The sealed tenders must also contain enclosed in the same special envelope and accepted cheque for four thousand (\$4,000) dollars, payable to the City Treasurer, and drawn on an incorporated bank of the Dominion of Canada.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties by the Board of Commissioners, at their regular meeting at noon, on Thursday the Twelfth Day of December 1912.

The Board of Commissioners do not bind themselves to accept the lowest or any tender.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall,
Montreal, October 24th, 1912.